



Gouvernement du Québec  
La ministre de l'Économie, de la Science et de l'Innovation,  
ministre responsable de la Stratégie numérique  
et députée de Saint-Henri-Sainte-Anne

Québec, le 15 septembre 2017

Monsieur Jean-Marc Fournier  
Leader parlementaire  
Édifrice Pamphile-Le May  
1<sup>er</sup> étage, bureau 1.39  
1035, rue des Parlementaires  
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Cette lettre fait suite aux pétitions numéros 3233-20170516 et 3234-20170516 déposées à l'Assemblée nationale le 16 mai dernier par M. Alexandre Cloutier, député de Lac-Saint-Jean, portant sur un projet de déploiement d'Internet à large bande et de téléphonie cellulaire sur les zones rurales du Saguenay—Lac-Saint-Jean et ses voies d'accès jusqu'aux limites territoriales.

En mars 2016, le gouvernement du Québec a annoncé la création du programme Québec branché dans le cadre du Plan d'action en économie numérique qui prévoit la contribution du gouvernement au déploiement d'infrastructures numériques adéquates auprès des particuliers, des organismes et des entreprises dans des régions non ou mal desservies.

En décembre 2016, l'appel de projets dans le cadre du programme Québec branché a été lancé, invitant ainsi les promoteurs de toutes les régions du Québec à déposer un projet.

Le ministère de l'Économie, de la Science et de l'Innovation est à analyser plus de 240 projets qui ont été déposés dans le cadre de cet appel de projets, dont douze proviennent de la région du Saguenay—Lac-Saint-Jean. Les projets retenus seront annoncés à l'automne 2017. À noter que pour des raisons de sécurité publique, une aide financière de 13 millions de dollars dans le cadre du programme Québec branché a été annoncée le 31 août dernier pour la réalisation de deux projets d'infrastructure de télécommunication qui permettront le branchement à Internet haut débit en Haute-Mauricie et au Saguenay-Lac-Saint-Jean.

Veuillez agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Dominique Anglade